

A en croire le journaliste Zephirin Koloko, le Cameroun n'avait plus jamais eu un ministre des travaux publics de la trame d'Emmanuel Nganou Djoumessi depuis 20 ans.

Coupant l'herbe aux pieds des pourfendeurs qui font pleuvoir sur le membre du gouvernement, des accusations et soupçons de malversations et exactions financières qui seraient orchestrées depuis son département ministériel, Zephirin Koloko affirme en effet que « les réalisations d'Emmanuel Nganou Djoumessi sont visible sur le terrain au grand bonheur des populations ».

Nous vous proposons en intégralité, ce que le DP du Journal L'Avenir pense du Mintp :

« Qu'on l'aime ou pas, Emmanuel Nganou Djoumessi est le meilleur ministre des travaux publics. Le Cameroun n'avait plus connu un Mintp comme lui depuis deux décennies. Au moins lui, ses réalisations sont visibles sur le terrain au grand bonheur des populations. Preuve qu'il suit scrupuleusement les instructions du président Paul Biya. Je le dis et je l'assume. Que les jaloux sautent et calent en air. Zephirin Koloko ».